







Etapa Digital - Nº 270 - Año 2019 - 10 de noviembre







Luis Pérez con la camiseta del Mensaiero en Tainei (Taiwan

Juan Capote con la camiseta blanca del Tenisca en Nepal.

Gilberto Candelario (c) con el sobre que contiene el donativo de "Lo Divino" de la Peña "El Gofio"

## FIESTA DEMOCRÁTICA Y RESPONSABILIDAD

De nuevo este domingo y por segunda vez en este año, puede ser (y debe ser) un gran día. Hoy celebramos lo que los demócratas y amantes de la libertad llamamos la "Fiesta de la Democracia". Una "fiesta" que cada cierto tiempo baja de las nubes y pone a ras de tierra a los distintos partidos políticos. Unos partidos que, durante los últimos meses, llevan dándonos un triste y lamentable espectáculo. Pero, como dijo Winston Churchill, "la democracia es el menos malo de los sistemas políticos". Hoy, la ciudadanía tiene la palabra y de todos nosotros depende el viaje de futuro de nuestro país. Una vez más, debemos ir a votar libre, responsable y... hasta solidariamente.

### **VUELVE "LO DIVINO" DE LA PEÑA "EL GOFIO"**

▶ Y hoy, precisamente, quiero comenzar con una solidaria noticia. Mientras nuestros políticos han seguido de campaña electoral, los componentes de la Parranda "Lo Divino" de la lagunera Peña "El Gofio" han vuelto a cumplir con la tradición, comenzando el pasado miércoles con los ensayos de lo que serán 46 años (sin faltar ni uno) cantando villancicos por el casco histórico de La Laguna. Esta parranda, liderada por José Luis Del Castillo y Rodríguez (el gran "Garabote", para los amigos) es la decana de las de "Lo Divino" porque fue fundada el año 1973, sigue cantando tan campante y además, desde hace años, realiza paralelamente una inestimable labor solidaria.

#### TRADICIÓN SOLIDARIA DE HACE 46 AÑOS

Y como ya viene siendo tradicional y antes de comenzar oficialmente los ensayos para esta próxima Navidad, la Peña "El Gofio" volvió a cumplir con el compromiso adquirido en su día. Por ello, este pasado martes hizo entrega a Cáritas Arciprestal de La Laguna, de la totalidad de los ingresos recibidos por la distribución de su cancionero de villancicos en la pasada Navidad 2018. Y es que, a partir de una iniciativa de los propios componentes de esta popular parranda navideña de La Laguna, conscientes de que mucha gente les solicitaba su tradicional cancionero para acompañarles a cantar sus villancicos, los fundadores de la parranda y José Luis "Garabote" decidieron buscar colaboradores, realizar una tirada de 1.500 cancioneros y distribuir los mismos a cambio de un donativo voluntario, con el objetivo último de donar todo lo recaudado íntegramente a Cáritas, para colaborar con su gran labor social.

# 2.025 € DE VILLANCICOS PARA CÁRITAS

P Gracias a la colaboración de la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna, así como de las empresas Atlántico Autocentros, Borrella, Cajasiete y El Gusto por el Vino, la edición del pasado 2018 se hizo realidad un año más. Y, a través de los donativos voluntarios de muchos ciudadanos y ciudadanas que siguieron a la parranda por las calles laguneras y disfrutaron de la interpretación de los propios villancicos, se consiguió recaudar, exactamente, 2.025 euros. Esta cantidad fue la que integramente el tesorero de la peña "El Gofio", Félix Álvaro Marrero, junto con otros representantes de la misma, entregaron al coordinador de Cáritas Arciprestal de La Laguna, Gilberto Candelario y varios de sus colaboradores, en presencia del sacerdote Manuel Bethencourt Cabrera, párroco de la iglesia de San Juan, donde se realizó el acto de entrega.



Natalia Hennet Sotomayor, fichaje de lujo de la Compañía Loro Parque.

#### NATALIA HENNET FICHA POR LORO PAROUE

Cambio de tercio con la magnífica noticia de un "fichaje" de lujo. Siempre se ha dicho que quien más triunfa es el que se rodea de los mejores y eso es lo que está haciendo el empresario Wolfgang Kiessling, presidente de la Compañía Loro Parque. Hace unos días, la Familia Kiessling acaba de "fichar" a la reconocida Natalia de Hennet Sotomayor, que durante años ha sido la eficiente y respetada jefa de Protocolo del Cabilido

Insular de Tenerife. A partir de ahora, **Natalia de Hennet** va a ser la responsable de desarrollo y eventos de la compañía Loro Parque, que, aparte de nuestro popular y galardonado zoológico, engloba al Siam Park; el aquarium Poema del Mar; el hotel Botánico y el restaurante Brunellis Steakhouse. Hay que recordar y destacar que ya **Wolfgfang Kiessling** cuenta dentro de su equipo directivo con otra gran mujer y eficiente profesional, **Natalya Romanshko**, una de las mejores expertas en comunicación que conozco y que es la máxima responsable de Comunicación de la Compañía Loro Parque. Mucha suerte a las dos.

# **FUTBOLEROS PALMEROS POR EL MUNDO**

Hace tiempo que vengo contándoles la curiosa "locura" de dos palmeros de pro, a los que bien podrían darles ya el título de "embajadores de La Palma por el mundo". Dos palmeros a los que, por culpa de *El Cotarro* tenemos medios "picados". Uno, el ilustre veterinario Juan Francisco Capote Álvarez, forofo de la Sociedad Deportiva Tenisca, y otro, el profesor Luis Martín Pérez, forofo, antiguo jugador y actual tesorero del Club Deportivo Mensajero... Y es que, contra el viejo reto de Juan Capote (que yo había hecho público en El Cotarro) que pretende dar la vuelta al mundo con la camiseta del Tenisca, descubrimos el año pasado que el bueno de Luis Martín (presor en el C.E.I.P. Ofra-Vistabella, en Tenerife y propietario de la popular "Tasca de Luis" en la calle Pedro Poggio de Santa Cruz de La Palma) ambién lo ha venido haciendo, desde hace mucho tiempo, pero, con la camiseta del "Mensa".

### **JUAN CAPOTE EN NEPAL Y LUIS EN TAIWAN**

El incansable Juan Capote (veterinario, investigador del Instituto Canario de Investigaciones Agrarias y experto mundial en caprino) suele viajar mayormente por motivos de trabajo, mientras que el profesor Luis Martín lo hace por turismo. Pero, en ambos casos, el reto de lucir las camisetas por el mundo es el mismo, y no vale sumar viajes a un mismo país. En estos últimos meses, Juan Capote ha sumado un nuevo destino, yendo a Nepal con la camiseta blanca del Tenisca, mientras que Luis Martín ha viajado a dos nuevos países, Taiwán y Australia, fotografiándose con la camiseta del Mensajero en sus capitales, Taipei y Sidney, respectivamente. Dicho todo lo anterior y por lo que a mi respecta, solo terminar diciendo... iarriba el Mensajerol y... ia los vasos!

